



Elite

| box doccia |

| Elite |

L'uso dei soli profili laterali valorizza la raffinata trasparenza del cristallo. Elite è l'ambiente doccia dal design ricercato, dove la modernità dell'estetica scopre la bellezza e la semplicità della forma pura.

La présence unique des profilés latérales met en évidence la transparence raffinée du verre. Elite est l'espace de la douche avec un style recherché, où la modernité de l'esthétique découvre la beauté et la simplicité de la forme pure.

The only presence of the side profiles underlines the refined clearness of the glass. Elite is the shower space created with a valued design, where the innovation of the aesthetics finds the beauty and the simplicity of the pure shape.



box Elite P+FL_porta+fisso in linea_ 160 x H 190 cm piatto Martini Materia_ardesia bianco colonna Wall_tecnoril bianca
 cabine Elite P+FL_porte+paroi fixe en ligne_ 160 x H 190 cm receveur Martini Materia_ardoise blanc colonne Wall_tecnoril blanc
 box Elite P+FL_door+aligned fixed glass_ 160 x H 190 cm tray Martini Materia_white slate column Wall_white tecnoril



Le cerniere cromate sono elementi funzionali e decorativi assieme. Consentono la straordinaria apertura di 180° per un ingresso in totale comodità e punteggiano il cristallo con il loro disegno originale.

Les charnières chromées sont élément fonctionnels et décoratives. Elles permettent l'ouverture de la porte à 180 degrés pour un entrée confortable et elles décorent le verre avec leur forme originale.

The chrome hinges are functional and decorative elements. They allows the 180 degrees opening of the door for a comfortable enter and decorate the glass with their original shape.



box Elite T_ tondo_90 x H 190 cm piatto Martini Materia_ ardesia bianco colonna Wall_tecnoril bianca
 cabine Elite T_ rond_90 x H 190 cm receveur Martini Materia_ardoise blanc colonne Wall_tecnoril blanc
 box Elite T_ round_90 x H 190 cm tray Martini Materia_white slate colonna Wall_white tecnoril



Le maniglie cromate dalla forma squadrata permettono una presa sicura. I braccetti di sostegno completano la struttura. In ogni particolare, definito con cura, brilla la bellezza dell'insieme.

Les poignées chromées avec une forme carrée permettent une prise sûre. Les bras de soutien complètent la structure. La beauté de l'ensemble brille dans tous les détails, finis avec précision.

The squared chrome handles allow a safe grip. The support bars complete the structure. In every detail, finished with precision, shines the beauty of the set.

